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               D e s p a c h o 
 
     _____________________________ 
 
     ____________________________ 
     (PRESIDENTE) 
 
     Em _________________________ 
 
 
 
   REQUERIMENTO N.º:  
 

 
ASSUNTO: INFORMAÇÕES DO PREFEITO                        
SOBRE AS VIATURAS DA GUARDA CIVIL 
MUNICIPAL 
 

 
Considerando que a Lei Orgânica do Município de 

Sorocaba, art. 61, incisos II e XXIV, determina que compete, privativamente, ao 
Prefeito exercer a direção superior da Administração Pública Municipal e 
resolver sobre os requerimentos, as reclamações ou as representações que lhe 
forem dirigidos; 

 
 
Considerando que a Lei Orgânica do Município de 

Sorocaba, art. 34, inciso IV, dispõe que compete à Câmara Municipal, 
privativamente, exercer, com o auxílio do Tribunal de Contas ou órgão estadual 
competente, a fiscalização financeira, orçamentária, operacional e patrimonial 
do Município; 

 
 
Considerando que cabe ao Município instituir a 

guarda municipal, Lei Orgânica do Município de Sorocaba, art. 4°, IV; 
 
 
Considerando que desde o fim do mês de abril de 

2018, a Romu (Ronda Ostensiva Municipal) não conta mais com os veículos de 
grande porte (Hilux), o que dificulta não só o armazenamento de armas e 
escudos, como também o transporte de criminosos. 

 
 
REQUEIRO, à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que 
segue: 
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1- Quantas viaturas próprias e alugadas a Guarda Civil Municipal possui 

para fazer o patrulhamento no Município? Detalhar as unidades. 

 

2- Quantas viaturas próprias hoje estão no pátio da Garagem Municipal? 

Detalhar cada caso, inclusive com o tempo que elas estão lá e qual a previsão para a 

volta delas para a Guarda Civil Municipal. 

 

3- Recebemos a informação de que um veículo de porte grande (uma 

Blazer) está aguardando manutenção há tempos na Garagem Municipal. A prefeitura 

confirma essa informação? 

a) Em caso afirmativo, detalhar o problema e a previsão de solução para 

o veículo. 

 

4- Qual o custo mensal e o estado das viaturas alugadas? 

 

5- Essa quantia de viaturas é suficiente para desenvolver o trabalho de 

patrulhamento? 

a) Em caso negativo, qual número seria o suficiente? 

 

6- A municipalidade tem a intenção ou previsão de voltar os veículos de 

grande porte, destinado ao trabalho ostensivo da Romu (Ronda Ostensiva Municipal)? 

a) Em caso afirmativo, quando? 

b) Em caso negativo, porquê? 

 

 

 

S/S, 28 de novembro de 2018 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
Fernando Dini 

Vereador - MDB 


